



# 岐阜北週報

8月 会員増強・新クラブ結成推進月間

□ 題 字	西垣 康紀	□ 会 長	西垣 康紀	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	川崎 賢二	2019-2020
□ 会 場	都ホテル岐阜長良川	□ 幹 事	岡田 忍	No.1773
		会報委員長	榊原 典夫	19.8.11

## 前回の記録

第 1772 回 例会 8月7日 (水)  
 慶祝行事  
 クラブアッセンブリー (3)  
 I.A.C.地区大会報告

担当：インターアクト委員会

## 本日の予定

第 1773 回 例会 8月11日 (日)  
 岐阜北ロータリーカップバレーポ  
 ール大会開会式  
 (例会変更14日→11日)

担当：青少年奉仕委員会

## 次回の予定

第 1774 回 例会 8月21日 (水)  
 クラブフォーラム (2)  
 100万\$

担当：会員増強委員会

## 会長挨拶【西垣 康紀 会長】



8月4日早朝には多くの会員に長良川清掃に参加していただきありがとうございました。

また、7月31日の若松学園サマーキャンプにも多くの会員に参加していただき、柏木園長にも大変喜んでいただきました。両事業とも十数名の参加で、例年の倍くらい的人数です。新会員が積極的に事業に参加してくれることに感謝するとともに、当クラブの運営について心強く思います。

8月4日の長良川清掃後から5日の月曜日にかけて、林インタークラブ委員長、谷藤副委員長と私、そして城北高校インタークラブ生徒10名と担当教師2名で、飛騨の乗鞍青少年交流の家で行われたインターアクト年次大会に参加してまいりました。乗鞍青少年交流の家は、昭和50年11月に建設された施設ですが、私が公

## 会長挨拶 続き

務員時代の最初の赴任地であった高山にいたときに建設された施設ということで、当時の思い出がよみがえってきました。こういう施設は全国で13か所あり、12番目にオープンした施設だそうです。乗鞍の麓で標高1510mにあり、空気も澄んで岐阜市内の暑さから逃れられ気持ちよく過ごすことができました。

インターアクトクラブの生徒の他にスポーツの合宿で訪れている生徒も多く、若い笑顔と元気な挨拶に接し、心が洗われて帰ってきました。

全英女子オープンゴルフで笑顔を絶やさなかった渋野日向子選手が優勝して一躍世界の人気者になりました。私たちも常に笑顔を絶やさないように心がけ、周りの人を楽しませる存在でありたいと思った次第です。

## 出席報告

会員数：38名

出席数：32/38名

出席率：84.21%

欠席者：6名 (出席免除 3名 91.43%)

来訪者：米山奨学生

タリエレヴァ・ナルギリア様  
 岐阜城北高校教諭 浅見小百合様  
 宮川紗也香様 近藤音々様

## 慶祝行事

- 1 会員誕生日のお祝い
  - 8月14日 川崎 賢二 会員
  - 8月24日 国井 省二 会員
- 2 ご夫人誕生日のお祝い
  - 8月 3日 波多野和泉 様
  - 8月26日 中野 明美 様
  - 8月30日 三木まゆみ 様
- 3 結婚記念日のお祝い
  - 8月 8日 前田 吉彦 会員
  - 8月15日 川崎 賢二 会員



米山奨学生 ナルギリアさんへ奨学金の支給

## ニコニコBOX (敬称略)

- 西垣 康紀：城北インターアクトクラブの皆さん、ようこそ。
- 川崎 賢二：色々とお祝っていただきありがとうございます。
- 長野 鉄司：今月も元気に。
- 国井 省二：誕生日を祝っていただいて。
- 辻 博：取り切り7月月例ダブル優勝です。
- 波多野光弘：岐阜城北高校インターアクトの皆様、ご苦労様です
- 榑原 典夫：暑中見舞い申し上げます
- 林 隆行：本日、インターアクト報告です。よろしくお祈いします。
- 谷藤 哲：城北高校皆様、お疲れ様でした。
- 谷川 英喜：昨日、自分の部屋にエアコンを自分で付けました。
- 古野登喜夫：暑さに負けず頑張ろう。
- 中野 直人：8月です。

## 委員会・同好会報告事項

- ・青少年奉仕委員会 松野 秀計 委員長  
8月11日(日)午前8時45分より、岐阜北ロータリーカップ2019バレーボール大会開会式を行います。岐阜メモリアルセンター体育館ふれ愛ドームに午前8時30分までに集合してください。
- ・社会奉仕委員会 安藤 重広 委員長  
8月4日(日)午前6時より、長良川清掃に多くの会員に出席いただいてありがとうございます。



## 例会行事 クラブアッセンブリー (3)

- ・インターアクト年次大会 報告  
開催日：2019年8月4日～5日  
開催地：国立乗鞍青少年交流の家  
(岐阜県高山市)



## 例会行事 クラブアッセンブリー（3）続き

・インターアクト委員会 林 隆行 委員長



・岐阜城北高校インターアクトクラブ  
宮川 紗也香様 近藤 音々様



<発表内容>

インターアクト部『こんなボランティア活動を  
やっています』

①4月28日 「高橋尚子杯ぎふ清流ハーフマ  
ラソン沿道応援」の活動

応援後は、ゴミ拾いを行ないました。とても暑  
かったけれど、一生懸命声を出して応援しまし  
た。

②5月11日 「あしなが学生募金」募金活動  
in 名鉄岐阜駅前

部員25名が参加。暑かったですが、「ごくろう  
さま」と声をかけてくださるなど、街の人の温  
かさになれることができました。

③エコキャップ回収⇒洗浄⇒業者に搬入

ペットボトルキャップ860個で、「NPO 法人  
世界の子どもにワクチンを」を通して、ポリオ  
ワクチン1人分を購入する費用に充ててもら  
うことができます！昨年は9月にエコキャップを  
搬入し、83.5人分のワクチン購入に貢献する  
ことができました。今年も9月に業者に搬入す  
る予定です！

## 例会行事 クラブアッセンブリー（3）続き

④7月17日 デイサービスセンターで高齢者  
との交流会 in 湧水館

交流会の内容

★氷川きよしのズンドコ体操

★音楽に合わせてビーチボール回しゲーム

音楽がストップした時にボールを持っていた  
方に、インタビューをしました。

★グループ対抗で新聞紙で作ったボールで玉入  
れ

★「ふるさと」の音読・合唱 など

利用者の方の中には、この歌を懐かしがられ、  
大きな声で歌われていました。

最後に握手をしてあいさつしました。

訪問するにあたり、企画・準備など大変でし  
たが、「ありがとう」「また来てね」と言われ、  
訪問してよかったと思いました。

⑤8月4、5日年次大会 in 乗鞍青少年の家

★ホスト校の斐太高校の生徒より開会宣言、観  
光留学生のダンスでは、ノリノリで応戦しまし  
た。

★クラフトタイムでは、乗鞍周辺の枝を使い、  
乗鞍人形をつくりました。

木の枝が思いのほか固く、簡易のこぎりで切  
ったり、キリで穴をあけるのが難しかったです。  
コアラ、妖精、馬など、オリジナルの作品がで  
きあがり、記念撮影しました。

★タベのつどいでは、韓国の学生と交流できま  
した。思いのほか、日本語が通じず、コミュニ  
ケーションの手段は英語でした。

★今年度はなるべく韓国の留学生に話をする機  
会を作るために、あらかじめ折り紙で箸入れを  
作り、韓国語で自己紹介できるように準備して  
いました。

現地では、渡す担当を決め、全員が18人の韓  
国の方と話ができるようにしました。結果的に  
韓国の留学生の方と会話を楽しむことができま  
した。

★乗鞍青少年の家での食事は、セルフで食べ物  
をとっていくスタイルだったので、モリモリ食  
べました。

★宿泊は、2段ベッドの入った10人部屋で、  
ちょうど城北高校10人で泊まりました。

★2日目、オーストラリアから留学しているル  
ヴィヴァーズさんによるスピーチがありまし

### 例会行事 クラブアッセンブリー（3）続き

た。彼女は現在、多治見西高校で勉強しています。

「日本で学んだことは『失敗しても大丈夫』ということ」と言っていたことが印象的でした。  
★最後は、ロータリークラブの方と一緒に記念写真。2日間の集団生活は大変なこともありましたが、このような貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

・ 岐阜城北高校教諭 浅見 小百合様



### 次回例会のご案内

第1774回 例会 8月21日（水）

クラブフォーラム（2）

100万\$

担当：会員増強委員会

会報・広報 8月担当 近藤 祐司